

Cinco empresas del parque científico de la UMH trasladarán su producción a Torrellano - La Verdad - 29/07/2016

Cinco empresas del Parque Científico de la UMH trasladarán su producción a Torrellano

La Miguel Hernández y el Ayuntamiento rubrican un acuerdo para que las firmas tecnológicas puedan expandirse en el Parque Empresarial

:: M.T.B.

ELCHE. Las empresas asentadas en la Universidad Miguel Hernández (UMH) con necesidad de expandirse podrán hacerlo en el Parque Empresarial de Torrellano, merced al acuerdo que firmaron ayer la Fundación Quórum de la institución académica y la empresa municipal Pimesa, encargada de gestionar el suelo industrial. Una iniciativa en la que ya están interesadas cinco firmas tecnológicas del Parque Científico, que pretenden desplazar allí sus departamentos, sobre todo los de producción.

Se trata de una primera fase, que comenzará a materializarse el próximo curso, según anunció el rector, Jesús Pastor, quien precisó que mediante esta colaboración, las entidades de la UMH que requieran de una ampliación de espacios para desarrollar su actividad obtendrán una serie de ventajas para poder instalarse en un futuro en Elche Parque Empresarial.

Por su parte, el alcalde, Carlos González, resaltó que esta colaboración entre el Ayuntamiento y la Miguel Hernández «es positivo para ambas partes» y lo consideró «fundamental» por la capacidad de inversión, generación de empleo y riqueza y, además, «para favorecer la retención del talento que se genera en esta universidad», dando así «oportunidades sociolaborales dentro del municipio a profesionales cualificados».

Asimismo comentó que el acuerdo va a permitir que las empresas

en expansión, en lugar de deslocalizarse, se desarrollen en el Parque Empresarial, con las «máximas facilidades» y en un entorno «adecuado para favorecer el desarrollo y la expansión de esos proyectos que se están gestando ahora».

Entre las ventajas de este acuerdo destacan los descuentos de un 10% tanto en venta o alquiler de locales comerciales, oficinas o parcelas. Además, Pimesa estudiará aplicar una forma de pago personalizada y flexible, adecuada a las posibilidades de emprendedores y empresas innovadoras vinculadas al Parque Científico de la universidad y realizará labores de asesoramiento.

La Miguel Hernández se encuen-

tra ahora en una fase de búsqueda de la ubicación más adecuada para la ampliación de su Parque Científico, que en la actualidad cuenta con unas 80 empresas recogidas en dos edificios del campus de Elche. De ellas, la mitad han sido promovidas por profesores y alumnos o ex alumnos de la institución académica.

González indicó que un objetivo

La institución académica buscará a partir del próximo año una ubicación para tener una sede allí

de futuro es intensificar la colaboración entre ambas partes para que la UMH disponga allí de un edificio propio. Una opción que el rector baraja y a la que en otras ocasiones había hecho referencia, aunque aseguró que la ubicación dependerá de dónde se instalen las primeras empresas de la UMH que se trasladen al Parque Empresarial. En todo caso, todo este proceso arrancará el próximo curso académico.

Más suelo industrial

La expansión de Elche Parque Empresarial prevista por el Ayuntamiento, de 500.000 metros cuadrados, al norte del actual polígono, fue otra de las cuestiones que salió a cola-

ción ayer. El primer edil aseguró que el Ayuntamiento está en contacto permanente con la Conselleria de Infraestructuras y Medio Ambiente, para agilizar los trámites y que el proyecto pueda ser una realidad. Asimismo indicó que Pimesa está realizando las gestiones previas a la puesta en marcha de esa ampliación que «es de gran interés para la ciudad y una decisión de carácter estratégico».

González incidió en que están trabajando con el gobierno autonómico, con la finalidad de lograr la máxima celeridad en la tramitación administrativa para dar respuesta «cuanto antes» a la demanda de suelo industrial.



El alcalde y el rector de la UMH, ayer tras firmar el acuerdo en Elche. :: MATÍAS SEGARRA